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Madame, Monsieur,

Je suis formellement opposé à la construction d'une unité géante de méthanisation pour 
les raisons suivantes :
- la collecte des quantités de matière organique nécessaire à son fonctionnement 
nécessitera d'une part des transports à longues distances et les émissions de gaz à 
effet de serre associées, et, d'autre part des cultures dédiées qui détourneront autant 
de surfaces de terres arables de leur vocation à nourrir hommes et bêtes.
-l'épandage des résidus dont le volume est quasi équivalent aux matières 
fermentescibles requerra lui aussi un charroi routier source de pollution et de 
nuisances pour les riverains des axes routiers menant au site.
-l'intérêt de quelques agriculteurs et d'une société multinationale ne doit en aucun 
cas primer sur l'intérêt du plus grand nombre.
La méthanisation des effluents agricoles est certes une solution séduisante lorsqu'elle 
est pratiquée au sein des exploitations elles-mêmes.
Un élémentaire bon sens ainsi que l'exemple de pays voisins (Suisse) nous indique 
clairement que la production énergétique a tout à gagner à se délocaliser et à être 
gérée par des collectivités locales ou des habitants de la commune, agriculteurs dans 
le cas présent.
Stop donc à ces monstres sans avenir, fruits d'une spéculation effrénée qui nous a 
d'ores et déjà conduits dans le mur !!

Envoyé de mon iPad 
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